



KEMENTERIAN PERHUBUNGAN
DIREKTORAT JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT

GEDUNG KARYA
JL. MERDEKA BARAT NO. 8
JAKARTA 10110

TELP. (021) 3506138,
3506129, 3506145,
3506143, 3862220

FAX. : (021) 3507202, 3506129,
3506145, 3506143, 3862179
email : ditjenhubdat@dephub.go.id
Home Page : <http://hubdat.dephub.go.id>

Nomor : UM.204/1/11/DJPD/2021 Jakarta, 16 September 2021
Klasifikasi : Sangat Segera
Lampiran : 3 (tiga) lembar
Hal : Undangan Virtual Upacara Harhubnas 2021

Yth. Para Kepala Dinas Perhubungan Provinsi/Kota/Kabupaten seluruh Indonesia

Berdasarkan Keputusan Menteri Perhubungan Nomor KM 195 Tahun 2021 tentang Penunjukan Ketua Panitia Pusat Hari Perhubungan Nasional Tahun 2021, maka untuk meningkatkan semangat perubahan di dalam diri Insan Transportasi bersama ini kami mengundang Bapak/Ibu untuk dapat **hadir secara virtual** dan melaksanakan Upacara Peringatan Hari Perhubungan Nasional Tahun 2021 (Harhubnas). Adapun Upacara Harhubnas 2021 akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 17 September 2021
Pukul : 07.30 WIB s.d. selesai
Pelaksanaan : secara *Virtual* melalui *Zoom Meeting*
Meeting ID: 962 7923 4679, Passcode: ptikp1709
Acara : Upacara Peringatan Hari Perhubungan Nasional Tahun 2021
Inspektur Upacara : Menteri Perhubungan RI
Dresscode : Pakaian adat/PDH dan topi mud.

Dimohon bagi para peserta yang akan mengikuti via Zoom dapat menggunakan format: **Nama_Unit Kerja/ Asal Instansi**. Pelaksanaan Upacara Peringatan Harhubnas Tahun 2021 juga akan ditayangkan secara langsung pada channel **Youtube Kementerian Perhubungan RI**. Terlampir juga kami sampaikan Sambutan Menteri Perhubungan dalam Upacara Hari Perhubungan Nasional Tahun 2021. Demikian disampaikan, atas kesediaan dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Direktur Jenderal Perhubungan Darat,



**POINTERS SAMBUTAN MENTERI PERHUBUNGAN
DALAM UPACARA
HARI PERHUBUNGAN NASIONAL TAHUN 2021
JAKARTA, 17 SEPTEMBER 2021**

Insan transportasi di seluruh Indonesia yang Saya banggakan,

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Selamat pagi, Salam Sejahtera Bagi Kita Semua, Shallom, Om Swastiastu, Namu Buddhaya, Salam Kebajikan.

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, maka hari ini kita dapat memperingati Hari Perhubungan Nasional tahun 2021 dengan penuh kekhidmatan dan rasa bangga sebagai bagian dari pembuat kebijakan, pelaksana pembangunan, pelayanan, penggerak dan pemerhati transportasi di Indonesia.

- Hari Perhubungan Nasional 2021 ini merupakan momentum yang tepat bagi kita sebagai Insan Perhubungan untuk terus memperbaiki kinerja kita di sektor transportasi, sekaligus merefleksikan apa yang sudah kita lakukan dan karya apa lagi yang dapat kita wujudkan ke depannya bagi bangsa dan negara kita.
- Seperti kita ketahui bersama, Indonesia telah masuk tahun ke 2 pandemi Covid 19. Akibatnya, tatanan di berbagai sektor mau tidak mau harus berubah, termasuk di sektor transportasi. Di sisi lain kita harus tetap bekerja membangun berbagai infrastruktur transportasi sebagai tugas dan fungsi utama kita. Hal ini tentu tidak mudah, perlu inovasi dan terobosan tapi juga kehati-hatian. Yang tidak kalah

penting adalah juga perubahan cara pandang untuk melihat perubahan lingkungan ini sebagai sebuah tantangan yang di baliknya selalu ada peluang.

- Kita memiliki tugas yang mulia untuk mewujudkan konektivitas yang handal, berdaya saing dan memberikan nilai tambah di seluruh Indonesia. Tidak hanya untuk saat ini, tapi juga untuk jangka panjang, dimana tantangan yang kita hadapi tentu juga akan lebih besar. Transportasi yang lebih berkelanjutan, lebih ramah lingkungan....akan menjadi sebuah keniscayaan.
- Oleh karenanya Hari Perhubungan Nasional 2021 kali ini mengambil tema **Bergerak Harmonikan Indonesia**. Tema ini memiliki makna yang dalam yaitu : seluruh unsur di sektor transportasi harus terus bergerak maju, berani berubah untuk memberi sumbangsih terbaik bagi kemajuan transportasi, yang pada akhirnya memberi harmoni bagi bangsa dan negara kita.
- Sesuai makna Hari Perhubungan Nasional sebagai hari bakti insan transportasi kepada negeri, maka sejumlah kegiatan telah disiapkan untuk dilaksanakan dan diikuti oleh seluruh elemen transportasi, baik pemerintah, dunia usaha, maupun masyarakat. Kegiatan-kegiatan tersebut di antaranya :
 - a. Kick off Harhubnas 2021 yang telah digelar pada 1 September yang lalu;
 - b. Donor darah dan plasma konvalesen;
 - c. Bakti Sosial, Kebersihan Lingkungan dan Ziarah ke makam pahlawan;
 - d. Webinar Perhubungan Mengajar dan Webinar Keselamatan Transportasi;

- e. Penandatanganan P3D dari Direktorat Jenderal Perhubungan Laut kepada Pemprov Jawa Timur serta Penandatanganan MoU antara Kementerian Perhubungan dengan Badan Pusat Statistik;
- f. Launching Kampanye Kolaboratif “Insan Transportasi Melayani Negeri”, Perlombaan Film Pendek Keselamatan Transportasi, Tiktok Competition Harhubnas ‘Aku dan Transportasi’;
- g. Peresmian Sarana Prarana Transportasi; serta
- h. Pelantikan Perwira Transportasi

Demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan, kiranya rangkaian kegiatan dalam momentum Hari Perhubungan Nasional Tahun 2021 dapat diikuti dengan sepenuh hati sehingga dapat memperteguh semangat dan bakti yang tak henti untuk Ibu Pertiwi. Mari bersama **“Bergerak Harmonikan Indonesia”**. Semoga langkah kita senantiasa mendapatkan ridho Tuhan Yang Maha Esa

Sekian dan terima kasih. Salam sehat, Wassalamu’alaikum Warahmatullahi wabarakatuh, Shallom, Om Shanti shanti shanti Om, Namo Budhaya, salam kebajikan.

